



POR YVONNE REYES

Al calificar de “mafioso” el mensaje de la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, de solicitar un aumento real de 4 por ciento a su presupuesto para 2024, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, advirtió que citarán a la ministra “para que explique lo que nos cuestan los sobresalarios, comidas, viajes y esa vida de dispendio a la que suelen incurrir cotidianamente a costa del pueblo de México los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación”.

En conferencia de prensa, el líder de los diputados morenistas respondió así al pronunciamiento realizado, durante la sesión solemne conjunta de los plenos de la SCJN, el Consejo de la Judicatura y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, por la ministra presidenta Norma Piña quien advirtió que asfixiar al Poder Judicial de la Federación con un recorte presupuestal es colocar a los más vulnerables a una condición de mayor desventaja para acceder a sus derechos.

“Parecería que la intención de la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación es mandarnos a decir a todos los mexicanos y a los legisladores que, si no se les autorizan los miles de millones de pesos que ellos solicitan, no habrá justicia en México. Es una afrenta, repito, para el pueblo de México y sus representantes populares”, puntualizó.

Mier negó cualquier intención de asfixiar presupuestal-



Mier califica de ‘mafioso’ al poder Judicial

#Legislativo

FOTO: CÁMARA DE DIPUTADOS

El legislador informó que citarán a la ministra presidenta, Norma Piña, para que explique sus requerimientos presupuestales del 2024

mente al poder Judicial y lo acusó de intimidar a los diputados con la advertencia de inestabilidad en la sucesión de 2024, en caso de un recorte de recursos en materia de justicia.

Dijo que aún no son los tiempos pues el periodo legislativo no ha iniciado y el paquete presupuestal no está aún en análisis. “Se le está dando cumplimiento a

los términos que establece la ley para que recepcione la Secretaría de Hacienda los presupuestos de cada uno de los organismos constitucionalmente autónomos y de los otros poderes, y los remita a la Cámara de Diputados en el tiempo que la ley señala.

“Sobre todo, no son las formas, pues algo que se hace mediante oficios y sesiones de debate pú-

blico y transparente lo han vuelto un proceso de señales mafiosas”.

El legislador poblano indicó que, en reiteradas ocasiones, como presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de Morena, ha invitado a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la nación, a debates de relevancia y nunca ha querido venir.

“Ahora la citaremos para que nos explique su presupuesto y, sobre todo, lo que nos cuestan los sobresalarios, comidas, viajes y esa vida de dispendio a la que suelen incurrir cotidianamente a costa del pueblo de México los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación”, advirtió el morenista.